

Ministro cubano de Cultura alerta sobre campaña para dividir y crear caos



La Habana, 11 jul (RHC) El titular del Ministerio de Cultura de Cuba, Alpidio Alonso (en la foto), alertó este domingo sobre campañas que se articulan para dividir y crear caos en el país, además de confundir a las personas dentro y fuera de la isla.

En su cuenta de Twitter, el ministro llamó a los artistas a estar atentos a las orientaciones del Gobierno y no dejarse confundir por los mensajes supuestamente humanitarios que se promueven en las redes sociales.

Llamo a nuestros artistas a estar atentos a las orientaciones de nuestro gobierno y no dejarse confundir por los mensajes supuestamente humanitarios de las redes sociales. Buscan dividirnos y crear un caos. No lo permitamos. Alertemos a nuestros amigos en el mundo ¡No al bloqueo! pic.twitter.com/JxrTgBb6nm

— Alpidio Alonso Grau (@AlpidioAlonsoG) [July 11, 2021](#)

El titular de Cultura responde a una intensa operación en redes denunciada por diferentes funcionarios de la Cancillería de La Habana, cuando personas desde el exterior alientan actos de desobediencia en Cuba.

Este domingo hubo reportes de algunos incidentes en ciudades del interior del país, promovidos desde plataformas digitales, los cuales toman como combustible las dificultades creadas por la pandemia de Covid-19, y la crisis económica que enfrenta la nación caribeña a causa de esta y del bloqueo de Estados Unidos. (Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/263499-ministro-cubano-de-cultura-alerta-sobre-campana-para-dividir-y-crear-caos>



Radio Habana Cuba